

INSTITUTO**ESTATAL**ELECTORAL**DE**HIDALGO

--> Juntos contamos tu voluntad



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Pachuca de Soto, Hgo., 12 de Febrero 2016 **00022**

BOLETÍN INFORMATIVO

En el marco de la II Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Presidentes y Presidentas de los Institutos y Consejos Electorales de las Entidades Federativas A.C. (APPICEEF), la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEE), Guillermina Vázquez Benítez, tomó protesta como integrante del Comité Directivo de esta agrupación.

El Dr. Ramón Hernández Reyes quien además de presidir el Instituto Electoral de Michoacán, encabeza la APPICEEF; designó a Guillermina Vázquez Benítez como Vicepresidenta de la 5ta. Circunscripción; al frente la mtra. Felicitas Alejandra Valladares Anguiano, titular del organismo público local electoral de Colima.

Entre las actividades de la Asamblea que se llevó a cabo en Toluca, la APPICEEF y el Instituto Nacional Electoral (INE) sostuvieron un diálogo sobre el trabajo conjunto en la organización de las elecciones locales de este año.

Con la presencia de Consejeros del ente nacional (Dr. Lorenzo Córdova Vianello, Presidente; Mtro. Arturo Sánchez Gutiérrez, Presidente de la Comisión de Vinculación con los Órganos Públicos Locales Electorales; Lic. Pamela San Martín Ríos y Valles; Mtro. Marco Antonio Baños Martínez; Dr. Benito Nacif Hernández y Lic. Javier Santiago Castillo) se destacó la importancia de una comunicación fluida, la suma de esfuerzos, el respeto de lineamientos sin menoscabo de la autonomía de los órganos estatales, el fortalecimiento de buenas prácticas y la garantía de elecciones de calidad.

Prerrogativas, organización electoral, capacitación y educación cívica fueron temas abordados en la reunión; que también tuvo la asistencia del Secretario del INE, Lic. Edmundo Jacobo Molina.



